
　窪之内会長と西村副会長が休みですので、私が

挨拶することになりました。スーダンで内戦が始

まり、不安定な世界情勢です。ところでこの１週

間、桜が開花するような暖かい日が続いていたと

思うと、雪が降り、冬に逆戻りという寒暖差の激

しい北見らしい春です。この春から夏に向かって、ロータリー

の大海原を悠々と航海している窪之内丸もあと少しで、母港の

西ロータリーに帰って来ます。無事帰港できるよう、これから

も会員のみなさんの協力をよろしくお願いします。

　さて、私は西ロータリークラブに入会して10年あまりですが、

ロータリーについては深く考えてきたわけではありませんでし

た。が、今、会長エレクトとなり、ロータリーについて勉強し

ている、勉強せざるを得ないところです。会長挨拶など、不安

が先立っています。どうなるのでしょう。自分なりに、やって

いくしかないと思っているところです。

　４月16日の日曜日、雪降る紋別でロータリー2500地区の地区

研修協議会があり、その基調講演で甲府ロータリークラブ所属

の高野孫左ヱ門パストガバナーの講話がありました。素晴らし

い内容でしたが、右から左に流れ、よく理解できませんでした

が、１つ耳に残った所があり、これは、みなさんにお伝えすべ

きと思いましたので、少しお話しします。

　国際ロータリーには、いくつもの重点目標があります。母子

健康とか、地域発展、紛争解決などです。そして、2021年７月に、７番目の重要目標として「環境」

が追加されました。

　また、去年2022年10月のＲＩ理事会で、ロータリーの特別月間に「環境月間」が正式に加わった。

ここまではどこかで聞いたのですが、みなさんにお伝えしたかったのは、その環境月間が実はこの４

月、４月が「環境月間」でした。それに伴い、今、認識していた「母子と健康月間」は４月から、７

月に移動していました。全く知りませんでした。

　このように、細かな部分で世界のロータリーは変化し続けているのだと実感しました。
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■ニコニコボックス 市村親睦活動委員

角田会員
今年も農作業が始まりました。良
い年でありますように。

野呂会員
紋別で開催された地区協議会地区
研修会に参加してきました。

近江会員
小学２年生になった娘がゴルフを
習い始めました。一緒にコースに
出られる日が来るでしょうか。

　創 立 記 念 夜 間 例 会
親睦活動委員会
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2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）今年度役員理事・各委員長さまへ、活動報告書の雛形をレターボックスへ配布しました。お忙し

いところ恐れ入りますが、６月１日（木曜日）まで作成・提出の程、お願いします。まだ活動が

終わっていない委員会は、活動終了後、速やかにご提出願います。尚、提出先は次年度幹事の伊

東会員までお願いします。

次年度幹事報告 伊東次年度幹事

１）先日４月16日（日曜日）、次年度地区研修・協議会が紋別で開催され、当クラブから、斉藤会員、

西村会員、今井会員、迫田会員、紺野会員、野呂会員、村田会員、山本会員、千葉会員、松井会

員、私含め、次年度担いのある11名で参加させていただきました。次年度のＲＩ会長のテーマ講

演の映像を視聴し、2500地区ガバナーから次年度テーマ、及び活動計画発表を力強くも、きめ細

やかに発信していただきました。降雪の中でしたが、参加いただいた会員のみなさん、大変お疲

れさまでした。尚、ガバナー事務所より研修会・分科会出席の御礼が４月17日付で届いています

ことを報告いたします。

委員会報告

地域発展委員会　三浦委員長

　緑と花の市民の会より「緑の募金」運動への協力依頼があり、会員より42,270円の寄付が集まりま

した。

プログラム ゲスト卓話「雑誌・広報・記録保存について」
北見市議会議員 森谷 たかふみ 氏　雑誌・広報・記録保存委員会

　平間雑誌・広報・記録保

存委員長より北見市議会議

員　森谷たかふみ氏のご紹

介の後、森谷氏より「雑

誌・広報・記録保存につい

て」と題し、卓話をしてい

ただきました。

北北見見西西ロローータタリリーーククララブブのの皆皆様様 ここんんににちちはは‼‼

続・全力40代
北見市議会議員

森谷たかふみ

本日はお招き頂戴し、
感謝申し上げます

森谷の原点

私の家はお風呂のない団地で母子家庭の子として育ちました。
母親は昼夜働いてましたので、小学生の頃より夕飯は一人で食べ
るという家庭・・・そんな私に。

「晩飯を食べていけ‼」・・「お風呂入っていけ‼」

と声をかけ、家族同様に育んでくれたのが、北見地域の皆さんで
した。

いつか北見市の皆さんに恩返しを‼

森谷の略歴

2014年〜現在 北見市議会議員（現在3期目）

2022年 北海道大学公共政策大学院入学

2016年〜2022年 北海道大学公共政策大学院科目履修生

2008年〜2014年 衆議院議員事務所勤務

1999年〜2008年 ＯＡ商社等に勤務

1999年 北海学園大学経済学部経営学科卒業

1994年 北海道北見北斗高等学校卒業

1991年 北見市立高栄中学校卒業

1975年 北見市春光町で出生



森谷の政策

活動記事①
北海道新聞様、経済の伝書鳩様

活動記事②
北海道新聞様

活動記事④
北海道新聞様

森谷の政策

昨年3月までの活動風景

森谷の活動
北見市議会で森谷たかふみ（森谷隆文）が行った、代表質問・一般質問の一部をご紹介します。

森谷の活動
北見市議会で森谷たかふみ（森谷隆文）が行った、代表質問・一般質問の一部をご紹介します。

北海道医療新聞様
北海道建設新聞様活動記事③



相内地域の皆様と小中学校統合への要望 小泉やさしい街づくりの皆さんと信号機設置要望

森谷の活動 活動記事⑥
北海道新聞様

森谷の日常

活動記事補足

国連の皆さんとウクライナ戦争難民者への募金活動 こども食堂応援団

森谷の日常

活動記事⑤
北海道新聞様

森谷の活動
北見市議会で森谷たかふみ（森谷隆文）が行った、代表質問・一般質問の一部をご紹介します。

月 日20 61 12 44 6 0 80.0％4本 日 例 会

■ 例会予告 5 月 4 日 法定休日

5 月 11 日 ゲスト卓話「人生100年時代の『お金の健康』と『からだの健康』」
	 SOMPOひまわり生命保険㈱	東北海道支社	支社長代理	髙畑	純子	氏　プログラム委員会

5 月 18 日 ゲスト卓話「ワインとチーズの雑学」
	 HEPPOCO	オーナー	佐々木	朋志	氏　プログラム委員会

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 渡部出席委員長


